
Stv. Klaka merkt an, dass die Wegbegrünungen an vielen Stellen im Stadtgebiet - insbesondere 
entlang der Kölner Straße - nicht ordnungsgemäß gepflegt wären. Herr Wagner wird die 
Aufforderung an den Baubetriebshof weiterleiten, bittet jedoch um Verständnis, da derzeit viele 
Mitarbeiter des Grünflächenbereichs im Urlaub seien. 
 

 


